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BV Cronenberg 
Z Hd. Frau Bezirksbürgermeisterin 
Ursula Abé 
Rathausplatz 
42349 Wuppertal 
 
Dieser Antrag der wird von  Bündnis 90 Grüne, FDP, Die Linke, AFD unterstützt. 
 

Wuppertal, 02.05.2018 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Abé, 
 
die Cronenberger BV möge folgenden Antrag beschließen: 
 
Die von den WSW im Bereich der Kreuzung Cronenfeld / Zufahrt Vonkeln geplanten 
Baumaßnahmen sollen genutzt werden um ggf. eine dauerhafte Verbesserung der 
verkehrlichen Situation in diesem Bereich zu erzielen. Es soll insbesondere geprüft werden, 
ob der Bau der vorgesehenen Behelfsstraße für einen durchgängig zweispurigen Verkehr auf 
Dauer sinnvoll ist. 
 
Begründung: 
Schon lange ist der Cronenberger Bezirksvertretung die Situation in diesem 
Kreuzungsbereich ein Dorn im Auge. Es gab schon unterschiedliche Pläne, den teilweise 
erheblichen Rückstau zu reduzieren. Beispielsweise waren ein Kreisverkehr und ein neuer 
Abstieg zur Ortschaft Vonkeln geplant. Dazu wurde sogar vor einigen Jahren das Grundstück 
im Kreuzungsbereich erworben (ehemalige Metzgerei und Gastwirtschaft). 
Auf der letzten Sitzung der Bezirksvertretung wurden nun Pläne der WSW vorgestellt, die in 
diesem Straßenabschnitt Leitungen verlegen will und dazu eine provisorische Straße anlegt 
und den Fußgängerverkehr über die Sambatrasse lenkt. Es ergibt sich daher die Möglichkeit, 
ggf. auch auf Dauer eine Verbesserung in diesem Bereich zu erreichen. Dies könnte ggf. 
dadurch erzielt werden, indem zwischen der Einfahrt Vonkeln und der Kreuzungsampel eine 
Linksabbiegespur errichtet wird und die von den WSW errichtete Behelfsfahrspur auf Dauer 
eine zweite Spur für den Verkehr Richtung Zentrum bildet. So wäre vielleicht ein 
zweispuriger Verkehr über die gesamte Länge möglich. 
Die Anregung zu diesem Antrag wurde am Rande der letzten BV-Sitzung aus der Zuhörer-

schaft, allen Fraktionen angetragen. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Hans-Peter Abé 
Fraktionssprecher 
 

 


